

47 Mädchen waren vom „Girls Special“ begeistert

CoderDojo programmierte seine weibliche Seite

STEYR. Erstmals veranstaltete CoderDojo Steyr gemeinsam mit dem **BMD Systemhaus** ein „Girls Special“ – mit Erfolg. 47 Mädchen aus den Bezirken Steyr, Steyr-Land, Amstetten und Kirchdorf tauchten tief in die Welt der Digitalisierung und Technik ein. Vier Stunden lang durften die Sieben- bis 17-Jährigen sie an fünf Stationen ausprobieren und kennenlernen.

Mit Scratch etwa programmierten sie Spiele: Neuanfängerinnen einen Fisch, der vor dem Hai davonschwimmen musste, andere einen Virus, der mit der Spritze geimpft werden sollte, und Fortgeschrittene erprobten sich bereits ohne Anleitung. Beim Programmieren mit Microbits wurden diese mit dem Computer verbunden und die LEDs programmiert, wie sie leuchten sollten: als Zahl oder als Smiley, je nach Tastendruck anders. Das BMD-Team erklärte, wie ein Computer von innen aussieht und wie ein 3D-Drucker funktioniert. Als Andenken durften sich die Kinder einen ausgedruckten Schlüsselanhänger mitnehmen.

Viele der Mädchen haben sich bereits für das nächste CoderDojo am 17. März im Museum Arbeits-



CoderDojo-„Girls Special“: Mädchen programmierten mit Begeisterung. (BMD)

welt angemeldet. Rund die Hälfte der Mädchen war zum ersten Mal bei CoderDojo Steyr, wie auch die achtjährige Dilek-Aleyna: „Mir hat alles gefallen, weil die Mentoren alles sehr gut erklären und immer helfen. Ich komme sicher wieder.“

„Der Erfolg ist sagenhaft und zeigt, dass wir den Nerv der Zeit getroffen haben. Absolut keine Spur davon, dass Mädchen das Thema IT nicht interessiert, es muss nur ein attraktiver Rahmen für sie geschaffen werden“, sagt Maria Pernegger, Initiatorin von CoderDojo Steyr.

Rund doppelt so viele Mädchen hätten sich gerne angemeldet. Das nächste kostenlose CoderDojo findet am 17. März im Museum Arbeitswelt von 16 bis 18 Uhr statt. www.tic-steyr.at/coderdojo-steyr